
LE VORTEX DE SCHAUBERGER 

L’énergie tourbillonnaire 
 

Le hasard n’existe pas. Je suis un chercheur dans le domaine du CHI. Un 

modeste chercheur! Mais j’ai toujours eu de la chance dans mes recherches. Le 

Christ a dit: « Qui cherche trouve! ».Comme II a raison! Un jour, je « tombe » sur un 

article fabuleux. Un article sur Schauberger. 

Pour rappel, Schauberger, initialement garde forestier, fut très intrigué par la 

question de savoir comment une truite est capable de remonter sans élan des 

cascades de plusieurs mètres de hauteur malgré l'énorme force contraire de l'eau. Il 

a fini par constater qu'en tombant l'eau s'enroulait sur elle-même (mouvement 

centripète de l'implosion), produisant sur son centre un tourbillon dirigé en sens 

contraire de la chute. La truite recherche ce tourbillon et se prépare en tournant dans 

le bassin creusé par la cascade. Elle décrit des cercles de plus en plus étroits autour 

de ce tourbillon. Dès que les masses d'eau qui déferlent libèrent un passage, elle s'y 

faufile, et, aspirée par le tourbillon, elle remonte la cascade avec la rapidité de 

l'éclair. En haut, elle atterrit dans les eaux calmes et poursuit son chemin de cascade 

jusqu'à ce qu'elle ait trouvé l'endroit idéal pour frayer. 
 

Avec le temps, Schauberger a réalisé que les mouvements de l'eau, du vent, de 

la sève des arbres et du sang des êtres vivants ne se font pas de manière explosive 

vers l'extérieur, mais de manière implosive, dirigés vers un point central. Les cours 

d'eau en milieu naturel forment les mouvements tourbillonnaires qui leur permettent 

de respirer et d'abriter de la vie. 

Ces tourbillons possèdent la faculté de régénérer les eaux des égouts qui s'y 

déversent. De telles spirales, créant des dépressions et des baisses de température 

en leur point le plus central, se produisent aussi bien dans les tourbillons d'air que 

dans les remous de l'eau. 

On retrouve d'ailleurs le même phénomène aux confins de l'univers sous le 

forme de « nébuleuses » spirales ». 
 

Nous en resterons là avec Schauberger pour ce qui nous intéresse, c'est-à dire 

la découverte du vortex d'eau, qu'il a aussi nommé: « mini tornade ».  

Pour faire court (j'aurais pu expliquer encore très longuement le procédé « 

miraculeux » de la mini tornade), j'ajouterai ceci au sujet de l'eau: il faut savoir que 

même après avoir été épurée, l'eau continue à émettre certains signaux toxiques qui, 

selon leur longueur d'onde, peuvent avoir une influence positive ou négative sur la 

santé. 

On peut donc en conclure que, même quand l'eau a été physiquement 

débarrassée de ses impuretés, les informations toxiques sont encore présentes dans 

les molécules sous forme d'ondes électromagnétiques. Ce ne sont pas les produits 

chimiques seulement, mais aussi leurs fréquences de vibrations qui ont un effet nocif 

sur notre organisme (travaux de Jacques Benveniste sur la Mémoire de l'Eau). 

Mais comment effacer les informations négatives transmises par les substances 

chimiques? Plusieurs possibilités s'offrent à nous: 

Par rayons laser, 

Par rayons X (procédé peu favorable en raison des composés toxiques qui en 



résultent).  

Par ultrasons. 

Ou en appliquant le procédé utilisé par la nature, à savoir les tourbillons 

(travaux du génial Johann Grander, qui a pris la suite de Schauberger). 

 

Nous voilà donc revenus au courant naturel des rivières et autres cours d'eau, 

courant dans lequel le mouvement spiroïdal des masses d'eau s'enroulant sur elles-

mêmes permet un auto nettoyage de l'eau. Des mesures ont confirmé que les 

informations toxiques, c'est-à-dire les fréquences nocives, peuvent être effacées par 

un processus répété de rotations en spirale. Cependant, si l'eau reste chargée 

chimiquement, les fréquences nocives se manifestent de nouveau. 

Les spirales, les tourbillons, les ondulations utilisées lors de notre pratique de 

Taï chi Chuan, en Chi Kong ou en Tao Yin agissent de la même manière sur notre 

sang. Mais si nous nous arrêtons de nous entraîner régulièrement et si nous nous 

gavons de médicaments, notre sang agira de la même manière que l'eau. 

Bonne réflexion et bon entraînement pour une santé optimale et un bonheur 

plus grand. 

 

 

Louis Wan Der Heyoten. 


